

DES MOTS DE QUARTIER

QUARTIERS CHEVREUL-PARC

PARC DE LA COLOMBIÈRE

L'ENTRÉE RÉAMÉNAGÉE



La commission de quartier Chevreul-Parc, dans le cadre de ses budgets participatifs, a souhaité réaménager l'entrée du parc de la Colombière, lieu de promenade très prisé des Dijonnais. Le but était de mettre en valeur cette entrée, de dégager la vue sur ses belles grilles et façades et de remédier à l'envahissement anarchique des véhicules, tout en conservant une partie de la place dédiée au stationnement.

Le projet prévoyait de laisser la part belle aux promeneurs et d'agrémenter cette entrée d'une œuvre d'art, tout en respectant les contraintes d'un site classé. Après plusieurs années ponctuées de problèmes à résoudre (appels d'offres, artistes, propositions d'œuvres), ce projet a enfin vu le jour après le choix d'une œuvre proposée par les artistes « A 4 Designers » et l'accord des Bâtiments de France.

Remercions la pugnacité des membres de la commission de quartier et de sa co-présidente, Colette Popard, pour les efforts déployés. Gageons que les Dijonnais apprécieront une entrée embellie, aérée et rendue aux promeneurs.

Nadine Lanao - Habitante du quartier Chevreul-Parc